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小学校の先生に、頑張っている姿を見てもらいました 
 中学校に入学し約1ヶ月半が経った1年生の様子を、小学校
の先生方が参観に来られました。当日は社会科の授業で、各
自が調べた世界の国をクイズ形式で発表し合う「ワールドクイ
ズ」の授業を「参加型」で参観していただきました。 

 国を特定するために使っていいのは地図帳だけ、チームで協
力して、ヒントを頼りに正解を探しました。面積や人口、有名な
料理や建物、宗教など、ヒントは多岐にわたりました。瞬時にヒ
ントに合致する情報を探すことはなかなか難しいですが、大い
に盛り上がりながらみんなで正解を探していました。小学校の
先生方もそれぞれのチームに入ってくださいました。 

 授業の後は、帰りの学活の様子も見ていただきました。その後の連絡会では「中学生らしい言葉遣い
や放し方ができるようになってきましたね」「それぞれ頑張っている様子が見られました」と、１年生の成
長の姿をお話ししていただきました。これからますます、１年生は中学生として成長し、かっこいい生徒に
なっていくと思います。保護者・地域のみなさんに、温かく見守っていただけたら幸いです。 

東町花壇の準備完了 
 昨年度、東町婦人会から引き継いだ東町花壇を今年度も作っていくため、
畝立てとマルチ張りを行いました。今年度は花壇の畝の形や植える花を、全
校生徒が考えて投票で１つの案に絞り、それに沿って職員が畝立てとマル
チ張りを行いました。畝を作った日はとても暑い日でしたが、きれいな花が
咲くように、職員も頑張りました。事前に花壇を耕してくださった庁務員の小
嶋さんにも感謝です。 

 花壇作り、維持は大変なこともありますが、東町花壇は非常に目立ち、歩行
者も車も信号待ちの閒によく目にする場所にあります。新野を訪れた人も、新野に住む人も、多くの人の
目を楽しませる、きれいな花壇を育ててほしいと思います。 

校長講話で、チャットＧＰＴについて話を聞き、これからの生成ＡＩとの
つきあい方について考えました。ここで改めて説明する必要もないほ
ど、一時話題となり、よくも悪くも様々な可能性を示したチャットＧＰＴ
ですが、講話の中で、実際に春の詩を作るよう入力したところ、あっと
いう間にいくつもの詩ができ上がりました。これは人間にはできない
芸当です。しかし「ごんぎつね」の感想文を作るよう入力したところ、
でき上がったのはなんだかちょっとおかしな文章でした。ごんぎつね
の主題やストーリーが別の話になっている感じで、文法的におかしく

はないけど、ごんぎつねの感想文としてはまるで的外れです。生徒たちに使ってみたいか聞いたところ、
「試しに使ってみたい」という子が多かったですが、「使わなくていい」という子もいました。理由を聞い
てみると「たしかに楽だけど、自分で考えて自分で作る力を身につけたいし、自分で考えて作ることを大
事にしたい」ということでした。文章作りの創造性を大切にしたいという気持ちはとても大事です。 

チャットＧＰＴのような生成ＡＩに限った話ではありません。これからインターネットを介した便利な機能
は「何に使うか」「どう使うか」ということが大事になってくるということですね。多くの自治体や官庁で
試験導入されていますが、創造性を育む体験・経験学習がないがしろにされてしまう危険性や、情報の
信憑性の問題などがすでに指摘されています。みなさんはチャットＧＰＴ、何に、どう利用するのがよいと
考えますか。 

５月校長講話 チャットＧＰＴ 



 ４日(日) 飯伊バドミントン大会 
 ７日(水) 内科検診 
 ８日(木) 眼科検診（１年） 
 ９日(金) 参観日② 学校保健委員会 
１３日(月) 参観日②-３  
１２日(月) 紅樹山下草刈り 
１５日(木) 紅樹山下草刈り予備日 
１６日(金) プール開き 
       バド部壮行会 

６月の主な予定 
１７日(土) バド部南信地区大会 
１８日(日) バド部南信地区大会 
１９日(月) 計画休業 
２０日(火) 防犯訓練 
２２日(木) 耳鼻科健診 
２３日(金) １・2年学期末テスト 
      3年実力テスト② 
２７日(火)～２９日(木) 修学旅行 
３０日(金) ３年振替休日 

 

 ご意見・ご要望等ありましたら、お気軽に
学校へお寄せください。 

本校ＨＰも是非ご覧ください。 

http://anan2jhs.eek.jp/wp/ 
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部活動参観 
 １９日に、今年度の部活動参観が行われました。今年度は３年ぶり

に、地域の皆様へもご案内を出すことができました。どちらの部活も、

やや緊張の面持ちが見られましたが、いつも通りにしっかり活動がで

きました。参観後の懇談会でも、それぞれの部で、今年度の活動方針

について説明をさせていただきました。バドミントン部に関して言えば、

今年度は昨年度より活動時の制約が減ると思いますので、活躍する

姿が見られるといいと思います。保護者会の皆様にはお世話になりま

すが、よろしくお願いいたします。 

【お願い】 本校常設 古紙・ダンボール・アルミ缶の改修コンテナ利用について 
★通年利用可能なリサイクルステーションですが、指定と違う出され方をしているものが目  

 立ちます。今一度ご確認いただき、誰もが使える場所だからこそ、お互いが気持ちよく使   

 えるよう、ご協力お願いします。 

①古紙とは、ダンボールや牛乳パック以外の紙類です。ビニール紐や袋は取って、古紙のみ  

 コンテナに入れるようにしてください。入れ終わったら、シートをきちんとかぶせてくだ 

 さい。なお、中が銀色の紙パック（豆乳、焼酎など）は回収できないので、可燃ゴミとし 

 て出してください。 

②アルミ缶は、必ず袋から出して、風袋の中へ入れてください。スチール缶、缶詰の缶、瓶 

 のキャップなどのスチールは絶対に混ぜないでください。スチールの回収はしていませ 

 ん。不燃ゴミとして、各家庭で処分してください。 

③ダンボールがコンテナに入りきらない時は、なだれたり、風で飛び散ったりしないように 

 ダンボール箱に入れるなどして出してください。 ご協力よろしくお願いいたします。 

大雨を想定した避難訓練 
 今年度も梅雨のシーズンを前に、大雨を想定した引き渡し訓練を実施

しました。豪雨で土砂災害が発生した想定で、引き渡しを行いました。

お迎えに来てくださった保護者の皆さま、引き渡し場所や一方通行への

ご協力、ありがとうございました。 

 迎えを待つ閒の生徒たちは、整然と避難をし、よい姿勢で話を聞いた

り、静かに待ったりすることができました。とても立派な姿でした。緊急

時や災害時は特に慌ててしまうものですが、今回のように、落ち着いて

行動できれば安心です。 


